





TRIBUN JOGJA/KEUSMUTUL HIDAYAH

**SELESAI** - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi, meresmikan proyek padat karya di Bener, Rabu (26/9).

## Warga Bener Relakan Lahan untuk Padat Karya

**YOGYA, TRIBUN** - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi, meresmikan proyek padat karya infrastruktur jalan cor blok di Kelurahan Bener, Kecamatan Tegalrejo, Yogyakarta, Rabu (26/9). Heroe menjelaskan, Pemkot sangat mendukung peningkatan infrastruktur di Bener.

Heroe mengatakan, proyek tersebut merupakan perwujudan bersama antara masyarakat Pemerintah Kota Yogyakarta, Pemda DIY. Ia menyebutkan, bahwa Bener sedang menunjukkan geliat penataan lingkungannya, sehingga dibutuhkan pengembangan infrastruktur untuk mendukungnya.

"Warga telah beramal-ramai membuat biopori jumbo untuk bisa menangkap air hujan. Warga juga mengusulkan tanah lapang di sini dibeli Pemkot agar bisa dijadikan embung," ungkapnya, Rabu (26/9).

● ke halaman 19

Instansi	Nilai Berita
1. <u>Kec. Tegalrejo</u>	<input type="checkbox"/> Negatif
2. <u>Kel. Bener</u>	<input checked="" type="checkbox"/> Amat Segera
	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

### Warga Bener Relakan Lahan

● Sambungan Hal 13

Pembangunan akses jalan tersebut, lanjutnya, akan menambah kesejahteraan masyarakat sekitar. Keberadaan jalan tersebut membuat warga lebih mudah melakukan aktifitas di sana, bagi yang memiliki usaha juga akan lebih berkembang, serta harga tanah di Bener juga bisa lebih tinggi.

"Padat karya di sini juga sebagai perwujudan Program Gandeng Gendong dalam penataan lingkungan. Tujuan padat karya ini agar uang ini dapat kembali ke masyarakat, yang mengerjakan proyek orang sini, atau minimal orang Kota Yogyakarta. Jangan sampai malah membuat proyek tapi orang lain yang didatangkan ke Yogyakarta, karena padat karya ini untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," urainya.

Ketua RW 7 Kelurahan Bener, Bambang Yuniarto mengatakan, jalan yang berhasil dirampungkan sekitar 50 warga tersebut memiliki lebar 3 meter panjang 450 meter. "Warga sangat mendukung pembangunan jalan ini, bahkan mereka tak meminta ganti rugi untuk lahan mereka yang digunakan untuk jalan. Kalau dihitung total keseluruhan yang direlakan warga untuk realisasi jalan ini sebesar Rp7 miliar," tandasnya.

Jalan tersebut, lanjutnya, menghubungkan jalan utama Bener yang memiliki lebar 11 meter dengan jalan di dalam kawasan permukiman warga dengan lebar 6 meter. "Di sini juga sudah ditata untuk keberadaan bangunan atau rumah harus mundur 3 meter dari jalan," bebarnya.

Proyek Padat Karya tahun ini dilakukan di tiga titik, yakni di Giwangan berupa talud, Pandeyan berupa jalan cor blok, dan Bener berupa jalan cor blok. Total anggaran untuk proyek padat karya tersebut mencapai Rp200 juta.

Sebelumnya, saat peresmian Padat Karya di Giwangan, Ketua RW 6 Giwangan, Eko Budi Hariyanto menjelaskan, bahwa warga sekitar telah membentuk Kelompok Sadar Wisata yang berencana akan mengembangkan wisata air di Sungai Gajawong tersebut.

"Ini kan baru jadi, rencananya kami ingin melibatkan Dinas Pariwisata untuk bisa memberikan masukan terkait nama (wisata) di sini," ujarnya.

Ia mencontohkan, diantara bentuk wisata sungai yang ditawarkan Pokdarwis tersebut adalah wisatawan bisa bermain air dengan menggunakan pelampung. Bentuk wisata yang lain masih dihimpun melalui aspirasi yang muncul dari warganya.

Eko menuturkan, pembangunan infrastruktur tersebut melibatkan warga sekitar yang memiliki Kartu Menuju Sehat (KMS). "Mandor dari kita. Kalau yang daftar sudah habis, kita libatkan warga sekitar, yakni RW 9 atau Tegaldendu," ungkapnya. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Bener			
3. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi			

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005